

Die Gemeinschaft wächst stetig

Rothemänner blickten zurück und auf ein Jubeljahr

ROTHEMANN

Sie ist erst ein Jahr alt, die Vereinsgemeinschaft Rothemann, doch hat sie bereits jetzt zahlreiche Mitglieder, die fast alle zur ersten Jahreshauptversammlung des jüngsten Vereins in Rothemann gekommen waren.

Vorsitzender Willy Völlinger begrüßte die große Runde, die noch größer wurde. Während der Versammlung wurden weitere zehn Mitglieder, darunter acht Vereine sowie die neue Ortsvorsteherin Barbara Klöppner, aufgenommen.

Völlinger berichtete über die Leistungen des Vereins in den vergangenen Monaten im Hinblick auf das anstehende Jubiläum „1000 Jahre Rothemann“ im kommenden Jahr. Eine Vielzahl von Mitgliedern ist ehrenamtlich seit Monaten in Arbeitskreisen aktiv, um mit einer Reihe von

Veranstaltungen und Angeboten die Bürger und Gäste aus nah und fern zu begeistern.

Für den großen Einsatz dankte Völlinger den Mitgliedern. Zudem gab er einen Überblick über die geplanten Termine. Nach einer Auftaktparty ins Jubeljahr werden Festgottesdienst und Festakt die Rothemänner Festmeile im Mai mit mehr als 50 Ausstellern zusammen mit dem großen Festwochenende Ende Juni den Schwerpunkt der „1000-Jahr-Feierlichkeiten“ bilden. Auch werden zwei Chronikbände erstellt, es wird zudem einen Fotowettbewerb und einen Jubiläumskalender geben. Kassenwart Theo Möller informierte über das Ergebnis des Spendenaufrufs zur Unterstützung der Arbeiten von Pater Heribert in Afrika: 3200 Euro sind zusammengekommen. Im Anschluss standen Neuwahlen an. uf